

M-5-86

BERGARA

Organizado por la Academia de Música, mañana,
en el «Irala»

Concierto del quinteto de viento de la Sinfónica de Bilbao

Bergara (DV, por Larrea). — Mañana, jueves, día 15, a las 8 de la tarde en el Cine Irala, tendrá lugar un interesante concierto a cargo del quinteto de viento de la Orquesta Sinfónica de Bilbao.

Dicho concierto ha sido organizado por la academia de música, «Bergarako Musika Eskola», y tendrá el siguiente programa.

Primera parte:

«Sarabande and Gavotte», de J.S. Bach.

«Divertimento» n° 8 (K.V. 213), de W.A. Mozart.

«Nada y mucho», de J.C. Arriaga, con arreglo de A. Giménez Puig.

Segunda parte:

«Divertimento», de Joseph Haydn.

«Two miniatures», de Gilbert Ointer.

«Sailoués hornqique», de Burnet Tuthill, Op. 14 n° 1.

El quinteto de la Sinfónica de Bilbao está formado por: Fco. Fernando Vidal Lahuerta, flauta. Antonio Pratz Gutiérrez, clarinete. Eduardo Benecó Grau, oboe. Salvador Cors Cerveró, trompa. Vte. José Palomares Gómez, fagot.

Formación Profesional Cía. de María

El Centro de Formación Profesional de Cía. de María, comunica que está ya abierto el plazo de prescripción de matrícula para el curso 86-87 en el primero y segundo grado de Formación Profesional Sanitaria. El plazo concluirá el día 12 de junio.

Los interesados pueden diri-

girse a la secretaría del centro, de lunes a viernes de 4 a 6 de la tarde.

Inscripciones para la excursión montañera

Recordamos a los veteranos bergarenes aficionados a la montaña, que organizado conjuntamente por el Gorla A.T. y el Pol-Pol M.T., el domingo día 25 de mayo, se va a realizar una excursión montañera con ascensión al monte Larrun desde Bera de Bidasoa, para luego bajar a Sara. Los interesados deben de dar sus nombres, siendo mañana, jueves, el último día para hacerlo.

La excursión será para todo el día, y la salida tendrá lugar en la plaza de San Martín a las 7 de la mañana.

Mañana páginas especiales

Mañana, jueves, se publican en DV las páginas especiales dedicadas a las fiestas de Bergara, las Pascuas.

En ellas encontraremos el tradicional saludo del alcalde, la programación oficial de fiestas, así como algunos artículos de opinión sobre las Pascuas. Todo ello ha sido posible, gracias a la colaboración de empresas, comercios, bares... a quienes desde estas líneas tenemos que agradecer su buena disposición.

Se adelanta en un día la publicación de las páginas, al coincidir el viernes con la publicación del suplemento «Devórame» en DV.